

# „Ehrenamt wird hier gelebt“

Hohen Auszeichnung für den FC Matzenbach durch den Bezirksvorsitzenden

**Große Freude herrschte beim 1. Vorsitzenden des FC Matzenbach Thomas Hercher, nachdem er vom Bezirksvorsitzenden Wolfgang Hecker den Wimpel für den Wfv-Ehrenamtspreis für Vereine überreicht bekommen hatte.**

**Matzenbach.** Vom Wfv wird jährlich jeweils ein Verein in jedem der 16 Bezirke geehrt. Nach der Spvgg Satteldorf im Vorjahr wurde nun der FC Matzenbach für seine zahlreichen Aktivitäten ausgezeichnet.

„Das Ehrenamt wird hier gelebt. Die Gemeinde ist sehr stolz auf den Verein“, zollte auch Fichten aus Bürgermeister Martin Piott großen Respekt für die vielfältigen ehrenamtlichen Aktivitäten und Angebote des FC. „In der Region gibt es viele Clubs, die gute Arbeit leisten“, war Hercher ein wenig überrascht, dass seine Matzenbacher als kleiner Verein (340 Mitglieder) auf dem ersten Platz gelandet sind. Die gute Stimmung im Club sorgt dafür, dass sich immer mehr Ehrenamtliche dort einbringen.

So wurde vor Kurzem das kleine Vereinsheim nur mit Eigenleistung gebaut. Zudem war der FC Matzenbach in der vergangenen Saison Ausrichter des „Tag



Wolfgang Hecker (rechts) überreicht dem 1. Vorsitzenden des FC Matzenbach Thomas Hercher die Wimpel für den Wfv-Ehrenamtspreis. FOTO: MANGOLD

des Kinderfußballs“, sowie Gastgeber diverser Trainerschulungen und des DFB Mobils.

Besonders herausheben wollte Hercher Jugendleiter Robert Willruth und sein Team für die herausragende Arbeit in den letzten Jahren. „Wir sind für unsere positive Entwicklung belohnt worden.“

Neben der Auszeichnung

konnte sich der Vereinsvorstand noch über weitere Geschenke im Wert von rund 5000 Euro freuen.

Neben Bällen und diversen Trikotsätzen gab es einen Scheck über 1000 Euro für die Jugendarbeit sowie einen kostenfreien Wochenendtrip für 20 Personen ins Sporthotel Waltersbühl in Wangen. *rama*